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ABSTRAK 

 
Skripsi dengan judul “Pengaruh Media Boneka Tangan Pada Keterampilan 

Bercerita Anak di Kelas B TK DWP Belahanrejo Kedamean Gresik” ini di tulis 

oleh Noni Febrianti, Nim. 12206183012, Jurusan Pendidikan Islam Anak Usia 

Dini, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Univesitas Islam Negeri Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Ibu Mirna Wahyu Agustin. M.Pd. 

Kata Kunci : Media Boneka Tangan, Keterampilan Bercerita Anak 

Pengembangan keterampilan bercerita pada anak yang hanya bercerita 

tanpa menggunakan media dirasa kurang efektif untuk mengembangkan 

keterampilan bercerita anak. Dengan penggunaan media boneka tangan menjadi 

alternative untuk menarik minat anak dalam mengembangkan keterampilan 

bercerita anak. Rumusan masalah pada penelitian ini ada 2 yaitu : 1. Apakah ada 

pengaruh media boneka tangan pada pengembangan keterampilan bercerita anak 

di kelas B TK DWP Belahanrejo Kedamean Gresik?, 2. Seberapa besar pengaruh 

media boneka tangan pada pengembangan keterampilan bercerita anak di kelas B 

TK DWP Belahanrejo Kedamean Gresik?. Tujuan dari penelitian ini adalah : 1) 

Untuk mengetahui apakah ada pengaruh media boneka tangan pada 

perkembangan keterampilan bercerita anak di kelas B TK DWP Belahanrejo 

Kedamean Gresik, 2) Untuk mengetahui Seberapa besar pengaruh media boneka 

tangan pada perkembangan keterampilan bercerita anak di kelas B TK DWP 

Belahanrejo Kdamean Gresik. 

Pendekatan penelitian ini adalah kuantitatif dengan jenis penelitian pre 

experimental desigen dengan desain penelitian One Group Pretest-Posttest. 

Populasi penelitian peserta didik kelompok B TK DWP Belahanrejo Kedamean 

Gresik tahun pelajaran 2022/2023 yang berjumlah 18 anak. Sampel diambil 

deangan teknik purposive sampling. Variabel bebas media boneka tangan, 

variabel terikat keterampilan bercerita. Uji statistik menggunakan uji paired 

sampel T test. 

Hasil penelitian didapatkan 1). Ada pengaruh media boneka tangan pada 

keterampilan bercerita anak di kelas B TK DWP Belahanrejo Kedamean Gresik. 

diperoleh angka 17.996, ttabel pada taraf signifkan 5% adalah 2,109816. Maka 

thitung > ttabel, yaitu 17.996 > 2,109816, dan Sig. (2 tailed) = 0,000 < 0,05, artinya 

Ha diterima dan Ho ditolak. 2). Adanya pengaruh yang signifikan untuk media 

boneka tangan pada keterampilan bercerita anak kelas B TK DWP Belahanrejo 

Kedamean Gresik. Hasil tersebut dapat terlihat berdasarkan perhitungan nilai 

effect size (d) = 1,0298 interprestasi pada tabel Cohen’s menyatakan presentasi 

pengaruh sebesar 84% yang tergolong tinggi. 
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ABSTRACK 

 

The thesis with the tittle “The Influence of Hand  Puppet Media on Children’s 

Storytelling Skills in Class B Kindergarten DWP Belahanrejo Keamean Gresik”. 

Was written by Noni Febrianti, Nim 12206183012. Departement of Early 

Childhood Islamic Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid 

Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, Supervisor Mrs. Mirna 

Wahyu Agustina   

Keywords: Hand Puppet Media, Children's Storytelling Skills 

Developing storytelling skills in children who only tell stories without 

using media is considered less effective in developing children's storytelling skills. 

Using hand puppets is an alternative to attract children's interest in developing 

children's storytelling skills. There are two formulations of the problem in this 

research, namely: 1. Is there an influence of hand puppet media on the 

development of children's storytelling skills in class B, DWP Kindergarten 

Belahanrejo Kadamean Gresik?, 2. How big is the influence of hand puppet media 

on the development of children's storytelling skills in class B, DWP Kindergarten? 

Belahanrejo Kedamean Gresik?. The aims of this research are: 1) To find out 

whether there is an influence of hand puppet media on the development of 

children's storytelling skills in class B, Kindergarten DWP Belahanrejo 

Kadamean Gresik, 2) To find out how big the influence of hand puppet media is on 

the development of children's storytelling skills in class B, Kindergarten DWP 

Belahanrejo Kedamean Gresik. 

This research approach is quantitative with a pre-experimental design 

type of research with a One Group Pretest-Posttest research design. The research 

population of group B students at DWP Belahanrejo Kedamean Gresik 

Kindergarten for the 2022/2023 academic year consisted of 18 children. Samples 

were taken using purposive sampling technique. The independent variable is hand 

puppet media, the dependent variable is storytelling skills. The statistical test uses 

the paired sample T test. 

The research results obtained 1). There is an influence of hand puppet 

media on children's storytelling skills in class B of DWP Belahanrejo Kedamean 

Gresik Kindergarten. The figure obtained is 17,996, ttable at the 5% significance 

level is 2.109816. Then tcount > ttable, namely 17,996 > 2.109816, and Sig. (2 

tailed) = 0.000 < 0.05, meaning Ha is accepted and Ho is rejected. 2). There is a 

significant influence for hand puppet media on the storytelling skills of class B 

children at DWP Belahanrejo Kadamean Gresik Kindergarten. These results can 

be seen based on the calculation of the effect size value (d) = 1.0298. The 

interpretation in Cohen's table states that the influence presentation is 84%, 

which is relatively high. 
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 خلاصة

  

لأطشٗحح تعْ٘اُ "تأثٞش ٗسائط اىذٍٚ اىٞذٗٝح عيٚ ٍٖاساخ سشد اىقصص ىلأطفاه فٜ سٝاض الأطفاه ٍِ ا

قسٌ اىتشتٞح  21128260221متثٖا ّّٜ٘ فٞثشٝاّتٜ، ٌّٞ.  دؤف تلإْشخإ ىنذاٍإاُ غشسلاىذسخح ب 

الله الإسلاٍٞح اىحنٍ٘ٞح الإسلاٍٞح ىيطف٘ىح اىَثنشج، ميٞح اىتشتٞح ٗئعذاد اىَعيَِٞ، خاٍعح اىسٞذ عيٜ سحَح 

 ت٘ىّ٘ح أخّ٘ح، اىَششفح اىسٞذج ٍٞشّا ٗإٞ٘ أٗخستِٞ. دمت٘سآ فٜ اىطة.

 : ٗسائو اىذٍٚ اىٞذٗٝح، ٍٖاساخ اىسشد اىقصصٜ ىلأطفاهالكلمات المفتاحية

ئُ تط٘ٝش ٍٖاساخ اىسشد اىقصصٜ ىذٙ الأطفاه اىزِٝ ٝنتفُ٘ تسشد اىقصص دُٗ استخذاً اى٘سائط ٝعتثش 

أقو فعاىٞح فٜ تَْٞح ٍٖاساخ اىسشد اىقصصٜ ىذٙ الأطفاه. ٝعذ استخذاً اىذٍٚ اىٞذٗٝح تذٝلًا ىدزب إتَاً 

الأطفاه فٜ تَْٞح ٍٖاساخ سشد اىقصص ىذٙ الأطفاه. ْٕاك صٞغتاُ ىيَشنيح فٜ ٕزا اىثحث َٕٗا: 2. ٕو 

 ْٕاك تأثٞش ى٘سائو اىذٍٚ اىٞذٗٝح عيٚ تَْٞح ٍٖاساخ اىسشد اىقصصٜ ىذٙ الأطفاه فٜ اىصف ب

اىذٍٚ ح٘ه تَْٞح ٍٖاساخ سشد  . ٍا حدَتأثٞش اىٞذ ٗسائو الإعلا1ً؟، دؤف تلإْشخإ ىنذاٍإاُ غشسل، 

؟. إٔذاف ٕزا تلإْشخإ ىنذاٍإاُ غشسلدؤف ؟ سٗضح أطفاه دؤفا،  باىقصص ىذٙ الأطفاه فٜ اىفصو 

( ىَعشفح ٍا ئرا ماُ ْٕاك تأثٞش ى٘سائو اىذٍٚ اىٞذٗٝح عيٚ تَْٞح ٍٖاساخ سشد اىقصص ىذٙ 2اىثحث ٕٜ: 

( ىَعشفح ٍذٙ حدٌ تأثٞش 1،  دؤف تلإْشخإ ىنذاٍإاُ غشسلالأطفاه فٜ اىصف ب، سٝاض الأطفاه 

، سٗضح Bاىذٍٚ اىٞذٗٝح تعَو ٗسائو الإعلاً عيٚ تط٘ٝش ٍٖاساخ سشد اىقصص ىذٙ الأطفاه فٜ اىصف 

 دؤف تلإْشخإ ىنذاٍإاُ غشسلالأطفاه 

ٝعذ ٕزا اىْٖح اىثحثٜ مَٞاً ٍع ّ٘ع تحث اىتصٌَٞ اىَسثق اىتدشٝثٜ ٍع تصٌَٞ تحث الاختثاس 

دؤف تلإْشخإ فٜ سٗضح  بٗاحذج. ٝتنُ٘ ٍدتَع اىثحث ٍِ طلاب اىَدَ٘عح اىقثيٜ ٗاىثعذٛ ىَدَ٘عح 

طفلًا. تٌ أخز اىعْٞاخ تاستخذاً تقْٞح أخز اىعْٞاخ  26ٍِ  1211/1210ىيعاً اىذساسٜ  ىنذاٍإاُ غشسل

اىٖادفح. اىَتغٞش اىَستقو ٕ٘ ٗسائو اىذٍٚ اىٞذٗٝح، ٗاىَتغٞش اىتاتع ٕ٘ ٍٖاساخ اىسشد اىقصصٜ. ٝستخذً 

 خ ختثاس الإحصائٜ اختثاس اىعْٞح اىَقتشّحالا

(. ْٕاك تأثٞش ى٘سائو اىذٍٚ اىٞذٗٝح عيٚ ٍٖاساخ سشد 2ّتائح اىثحث اىتٜ تٌ اىحص٘ه عيٖٞا 

اىشقٌ اىزٛ تٌ  .دؤف تلإْشخإ ىنذاٍإاُ غشسلفٜ سٗضح أطفاه  باىقصص ىذٙ الأطفاه فٜ اىصف 

، أٛ تطا ٗاخ<  خ عذد. ثٌ 1.227628% ٕ٘ 5، اىدذٗه عْذ ٍست٘ٙ دلاىح 299778اىحص٘ه عيٞٔ ٕ٘ 

ٍشف٘ضح.  2ٓ ٍقث٘ىح ٗ ٕا، ٍَا ٝعْٜ أُ 2.25> 2.222رٝو( =  ) .ٕا تاسج ، 1.227628ٗ<  299778

فٜ سٗضح ته اىصف (. ْٕاك تأثٞش مثٞش ى٘سائو اىذٍٚ اىٞذٗٝح عيٚ ٍٖاساخ سشد اىقصص ىذٙ أطفا1

َٗٝنِ سؤٝح ٕزٓ اىْتائح تْاءً عيٚ حساب قَٞح حدٌ اىتأثٞش )د( =  .دؤف تلإْشخإ ىنذاٍإاُ غشسلأطفاه 

 %،.68، ْٗٝص اىتفسٞش فٜ خذٗه مِٕ٘ٞ عيٚ أُ عشض اىتأثٞش ٝثيغ 2.2176


